
"Живи 
всегда 
в своих 
учениках*4

I Мудрые и добрые,
> строгие и справед- 
. ливые - словом, 

самые лучшие люди 
из тех взрослых, 
с кем общаются 
городские дети, 
собрались пятого 
октября в ДК 
"Юность" на тор
жественную встре
чу в честь Дня 
учителя. Сколько 
же в адрес педаго
гов звучало в тот 
день теплых и 
трогательных слов!
(Продолжение на 6 стр.)

На снимке: молодые педагоги
Фото Е. ШАРАПОВОЙ

“ Единая Россия” и “ Югра”
Первого октября в 

Нягани под председа
тельством главы города 
Александра Рыженко- 
ва прошло совместное 
заседание политичес
кого Совета городского 
отделения всероссийс
кой партии "Единая Рос
сия" и Совета местного 
отделения обществен
но-политического дви
жения “Югра". На засе
дании была обсуждена 
возможность участия 
политического и обще
ственного движений в 
выборах в Государ
ственную Думу и оказа
ния конкретной помощи 
в организации и прове
дении переписи насе
ления. По итогам об
суждения коллеги по 
общественно-полити
ческой работе приняли 
решение поддержать 
на выборах в Нижнюю 
Палату Парламента

РФ кандидатуру А. Н. 
Сафонова, а также от 
имени всех членов 
партии “Единая Россия’’ 
и движения “Югра" об
ратиться к жителям Ня
гани и п. Талинки с 
предложением принять 
активное участие во 
Всероссийской перепи
си населения и в пред
стоящих 20 октября вы
борах депутата Гос
думы.

Также на заседании 
были приняты решения, 
касающиеся совмест
ной работы членов 
партии “Единая Россия" 
и МОПД “Югра” по реа
лизации программных 
положений, принятия 
единого соглашения о 
совместной обществен
но-политической дея
тельности.

Пресс-служба 
администрации 

МО г. Нягань.

На встрече с горожанами 
и для горожан ♦ П р об л ем ы  города

В прошлую пятницу, 4-го октября, в КСК "Юность" прошла встреча жителей Нягани с 
руководителями и специалистами структурных подразделений городской администрации, с 
руководителями муниципальных предприятий и депутатами городской Думы. К сожалению, 
участие в непосредственном общении с горожанами не принял глава муниципального образова

ния -  из-за нелетной погоды А. В. Рыженков не смог вернуться к назначенному времени из Ханты-
МаОткрывая встречу, заместитель главы города по строительству, промышленности, транспорту и 
связи С. Н. Михайлов обратил внимание на численное превосходство в зале работников муници
палитета над пришедшими задать им вопросы горожанами. Такие подсчеты, конечно, никто не 
проводил, однако и имевшийся кворум обеспечил такое обилие вопросов, предложении, 
пожеланий и претензий, что встреча продолжалась более трех часов (и, судя по всему, не все 
успели высказаться). Возле двух микрофонов желающие "озвучить свои проблемы горожане 
постоянно создавали очереди. Кроме того, вопросы поступали с мест и в письменной форме.

Конкретика против скепсиса
Сразу необходимо отметить, что 

большинство поступивших из зала воп
росов носило частный характер и каса
лось “извечного няганского круга про
блем” - предоставления жилья, 
проведения в домах, квартирах и жи
лых вагончиках капитального и текуще
го ремонтов, неудовлетворительного 
качества предоставляемых услуг ЖКХ. 
Проводивший встречу С Н. Михайлов 
адресовал претензии руководителям 
соответствующих сфер городской жиз
недеятельности. На ранее изученные 
вопросы ответы давались сразу (с ука
занием сроков выполнения), по поводу 
прозвучавших впервые принималось 
решение изучить ситуацию на месте. 
Были и серьезные предложения, рас
смотреть которые должна городская 
Дума. Относительно проблем, решение 
которых горожан не устраивает, пред
ставители местных властей неоднократ
но предлагали действовать в установ
ленном законодательством порядке -  
через суд и прокуратуру.

Находясь в зале, трудно было не 
обратить внимание на то, что некоторые 
ответы и обещания воспринимались 
горожанами не только без особого эн
тузиазма, но и сопровождались нели
цеприятными комментариями. Понять 
людей можно: невыполненных обеща
ний за последние десятилетия они слы
шали достаточно. Впрочем, всем пре
красно понятно и то, что “бороться" со 
скепсисом возможно единственным 
методом -  конкретными делами Работ
ники муниципалитета заверили, что по 
“решаемым" вопросам адекватные дей
ствия будут предприняты.

(Продолжение на 2 стр.).
На снимках: фрагменты встречи.

Фото Е. ШАРАПОВОЙ.


